

PRESS RELEASE

UNTUK DISIARKAN SEGERA

CSR PTP RAIH SILVER WINNER PADA PR INDONESIA AWARDS 2017

Bali, 24 Maret 2017 - PT. Pelabuhan Tanjung Priok (PTP) mendapatkan penghargaan dalam ajang PT Indonesia Awards (PRIA) 2017 yang diikuti oleh ratusan peserta di Harris Hotel, Sunset Road Bali. Para peserta berasal dari Lembaga Pemerintah, Lembaga non Pemerintah, Pemerintah Kabupaten, Kota dan Provisnsi, Perusahaan Swasta Nasional dan Multinasional, serta BUMN terbuka dan tertutup. PTP dianugerahi Silver Winner untuk kategori CSR pada program perusahaan bertajuk 'Implementasi CSR Prokasih'. Kategori lain yang diberikan penghargaan pada ajang tersebut diantaranya Media Relation Award, Digital PR Award, Media Internal Award serta beberapa penghargaan lain di bidang Public Relation.

Penjurian kategori CSR dilakukan oleh tim PRIA 2017 dipimpin oleh *CSR and Sustainability Management Expert* yang juga menjabat sebagai Wakil Ketua Komite Tetap Social Responsibility KADIN, Maria Dian Nurani dengan melakukan penilaian pada beberapa aspek diantaranya metode penerapan, publikasi, evaluasi dan keberlanjutan program. Program CSR PTP yang dianugerahi penghargaan ini adalah Prokasih (Program Kali Bersih) yang merupakan *program community development* untuk mengurangi pencemaran pada daerah aliran sungai (DAS) Kali Kresek di Kelurahan Lagoa dan Koja, Jakarta Utara dengan basis komunitas.

Direktur Pengembangan Organisasi dan Talenta PTP, Tara Hidayat megungkapkan raya syukurnya karena salah satu prigram CSR PTP mendapatkan pengakuan pada ajang bergensi nasional. "Kami sangat terharu mendapatkan Silver Winner di tahun pertama keikutsertaan kami pada PRIA," ujarnya.

-- selesai--

Tentang PTP...../2

Tentang PTP:

PT. Pelabuhan Tanjung priok atau PT. PTP adalah salah satu dari 17 anak perusahaan IPC (PT. Pelabuhan Indonesia II) dimana bisnis utamanya adalah pelayanan bongkar muat kapal, dengan spesialisasi penanganan petikemas dan cargo break bulk. PT. Pelabuhan Tanjung Priok beroperasi secara penuh di Bulan November 2014 sebagai sebuah perseroan dengan tiga terminal utama dan satu terminal pendukung dalam pengusahaan bisnisnya. Tiga terminal itu adalah Terminal 1 yang berfokus pada penanganan cargo curah kering dan curah cair. Terminal 2 berfokus pada penanganan petikemas domestik dan cargo break bulk. Sedangkan Terminal 3 adalah terminal khusus petikemas yang menangani petikemas domestik dan internasional. Untuk

terminal pendukung atau disebut juga area Non Terminal, adalah terminal yang dipergunakan sebagai area pendukung bagi Terminal 1, Terminal 2 dan Terminal 3.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Corporate Secretary & Hubungan Eksternal

Kiki M. Hikmat

PT. Pelabuhan Tanjung Priok

Telp : +6221 4301080

Email : corsecptp@indonesiaport.co.id

Website : www.priokport.co.id